

Que les Allemands, en adoptant des méthodes de représailles aussi barbares, jettent un défi à l'humanité toute entière et démontrent que la civilisation et le christianisme n'existent plus pour eux;

Que, parmi les nombreuses victimes se trouvent plusieurs membres de nos familles les plus estimées, et que les membres de ce Conseil croient devoir exprimer à ces familles ses condoléances les plus sincères dans le malheur qui les frappe, et que, en témoignage de sympathie, ce Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,
Greffier-Adjoint de la Cité.

That the Germans, by adopting such barbarous methods of reprisal, defv humanity and show that civilization and christiandom no longer exist for them;

That among the numerous victims are several members of our esteemed families, and the members of this Council beg to extend to these families their lost sincere condolence in their bad bereavement, and as an expression of deep sympathy, that this Council do now adjourn.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Assistant City Clerk.